



Große Hilfe bei der Umgestaltung des Außengelände der Kita Arche Noah – Gleich 15 fleißige Helfer der Firma NetApp aus Frankfurt versammelten sich vor kurzem auf dem Außengelände der integrativen Kindertagesstätte Arche Noah der Friedensgemeinde Mühlheim. Das Unternehmen hatte seine Mitarbeiter für zwei „Social Days“ freigestellt, um einen großen Wunsch der Kitakinder zu erfüllen. Das Außengelände musste dringend umgestaltet werden. So wurde das morsche Holzkrokodil entfernt, gleich zwei Spielgeräte bekamen einen nagelneuen Anstrich und natürlich wurde Unkraut und Schmutz entfernt. Die Kinder beobachteten das Spektakel mit großem Interesse und durften sogar mithelfen. Mit Kittel, Pinsel und viel Farbe werkelten große und kleine Helfer mit viel Engagement. Gut, dass im April die Firma NetApp sich mit dem Wunsch, sich im Rahmen eines „Social Days“ tatkräftig für ein soziales Projekt zu engagieren, an den Verein Mainlichtblicke in Frankfurt gewandt hat. So konnte der Kontakt zwischen der Kita und NetApp entstehen und Kinderaugen zum Leuchten gebracht werden. Dem gemeinnützigen Verein Mainlichtblick ist es eine Herzensangelegenheit beeinträchtigten, traumatisierten und kranken Kindern und Jugendlichen bis 18 Jahren aus der Metropolregion Frankfurt/Rhein-Main ihre individuellen Wünsche zu erfüllen.